

## ***Genial Emotional – Fulminanter Auftakt des diesjährigen Kuchler Holzfestes mit der Musical Company Austria***

**Salzburg, 23. September 2013. Es war ein Abend voller Musik, Leidenschaft und Emotionen: Mit 20 gefühlsgeladenen Musicalstücken eröffnete die Musical Company Austria (MCA) am vergangenen Freitag das Geniale Kuchler Holzfest. Gemeinsam mit zwölf Schülerinnen der Neuen Mittelschule Kuchl nahmen die Darsteller die knapp 1300 Zuschauer mit auf eine Achterbahnfahrt der Gefühle.**

Unter dem Motto „20 Emotionen, 20 MUSICALS“ präsentierte das Ensemble der Musical Company Austria in 90 kurzweiligen Minuten 20 unterschiedlichste menschliche Empfindungen. Ob „Tarzans“ Neugierde auf seine Jane, die Bewunderung der „Cats“ für Macavity, die Leidenschaft und Besessenheit des „Phantoms der Oper“ oder auch der Egoismus von „Elisabeth“ – in insgesamt 20 Stücken aus 14 verschiedenen Musicals wurde jedes Gefühl berührt. Neben den routinierten Darstellern begeisterten 12 Nachwuchstalente aus der Neuen Mittelschule Kuchl sowohl tanzend als auch singend das Publikum, unter anderem als bewundernde Katzen aus „Cats“ und zornige Milchkundinnen aus „Elisabeth“. „Die Mädchen standen heute alle zum ersten Mal vor so einem großen Publikum, Hut ab für diese professionelle Leistung,“ lobte Sabine Reithofer, Geschäftsführerin und Sopranistin der Musical Company Austria. Besonderen Anklang beim Publikum fand das verärgerte „Mama, ich bin nicht mehr klein“ aus „Hairspray“, bei dem sich vermutlich nicht nur die Mütter der Darstellerinnen an die eine oder andere Alltagsdiskussion erinnert fühlten.

Mit knapp 1300 Zuschauern war das Festzelt beim Grundlerbauer mehr als gefüllt, das Interesse war so viel höher als erwartet, dass kurzfristig weitere

Sitzgelegenheiten geschaffen werden mussten. „Wir sind überwältigt von der Resonanz,“ sagt auch Sabine Reithofer, „das Publikum war großartig.“

Im Frühjahr 2014 kehrt das Ensemble im Rahmen der konzertanten Musicalserie „MCA in Concert“ auf seine Stammbühne „Oval – Die Bühne im Europark“ zurück. Gleichzeitig beginnen die Proben zum neuen Stück „Nonsense“, das im darauffolgenden Herbst Premiere feiert. In der Zwischenzeit ist das Ensemble auf Galaabenden und Musicaldinnern in Salzburg und Umgebung zu sehen. Die aktuellen Showtermine finden Sie auf [www.musical-company-austria.com](http://www.musical-company-austria.com)



Gerne stellen wir Ihnen diese und weitere Bilder in druckfähiger Auflösung zur Verfügung.

*Die Musical Company Austria (MCA) bietet neben professionellen Galashows und Musicaldinnerkonzerten auch eine Nachwuchs- & Talentförderung für das Genre Musical in Salzburg. In diesem Kompetenzzentrum kommen Sänger, Tänzer, Schauspieler und auch jede Menge Helfer hinter der Bühne (Makeup, Requisite etc.) zusammen, die alle eines gemeinsam haben: sie lieben das Genre Musical. Gemeinsam singen, performen und inszenieren sie Musicals auf hohem Niveau. Leidenschaft und gemeinsames Schaffen stehen im Vordergrund.*